
Explicación de Lucas 7:39

Volver al Libro Lucas

Versículo Anterior | Versículo Siguiente
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Nuevo Testamento de la Biblia. Autoría: Lucas.

Versículo Lucas 7:39 en la Biblia
‘Cuando vio esto el fariseo que lo había convidado, dijo
para sí: «Si este fuera profeta, conocería quién y qué clase
de mujer es la que lo toca, porque es pecadora».’
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¿Qué  significa  Lucas  7:39?,  su
importancia  y  reflexiones  que
podemos aprender de este versículo:

El contexto histórico y social de
Lucas 7:39
El evangelio de Lucas narra que un fariseo invitó a Jesús a
comer con él. Durante la cena, una mujer pecadora entra en la
casa del fariseo y comienza a lavar los pies de Jesús con sus
lágrimas en señal de arrepentimiento. El fariseo, cuyo nombre
no se menciona, ve esto y critica a Jesús por permitir que una
mujer pecadora lo toque.

Es  importante  entender  que  los  fariseos  eran  líderes
religiosos en la época de Jesús y se consideraban a sí mismos
como  personas  piadosas  y  santas.  La  interacción  entre  el
fariseo  y  Jesús  en  este  versículo  refleja  las  tensiones
sociales  y  religiosas  que  existían  en  el  momento  entre
aquellos  que  se  consideraban  justos  y  aquellos  que  eran
considerados pecadores.

El significado del versículo
En este versículo, el fariseo, al ver a la mujer pecadora
tocar a Jesús, se pregunta si realmente Jesús es un profeta ya

http://bibliabendita.com/lucas/lucas-7-38
http://bibliabendita.com/lucas/lucas-7-40


que si lo fuera, sabría que la mujer que lo toca es pecadora.
El  fariseo  está  cuestionando  la  capacidad  de  Jesús  para
reconocer la santidad y la justicia en los demás.

Sin embargo, Jesús es plenamente consciente de la identidad de
la mujer y su pecado. Más importante aún, a través de su
perdón y amor por la mujer, Jesús muestra que no hay nadie
fuera del alcance del amor de Dios. El versículo nos recuerda
que nuestro juicio hacia los demás puede ser limitado y ciego,
mientras que el amor y la misericordia de Dios pueden ver más
allá de nuestras limitaciones humanas.

Reflexiones y aplicación en nuestra
vida
En nuestra vida cotidiana, es fácil ser críticos y juzgar a
los demás basándonos en nuestras limitadas perspectivas. Sin
embargo, este versículo nos invita a reflexionar sobre la
importancia de tratar a los demás con amor y compasión en
lugar de condenarlos y juzgarlos.

Además, el versículo nos recuerda que no hay nadie fuera del
alcance del amor y la misericordia de Dios. Como cristianos,
debemos  tratar  a  los  demás  con  amor  y  compasión,
independientemente de su pasado o de si podemos identificar
sus  faltas.  Debemos  ser  receptivos  a  la  gracia  y  la
misericordia  de  Dios  y  extenderla  hacia  los  demás.

Resolviendo dudas
Uno  de  los  aspectos  del  versículo  que  a  menudo  genera
confusión  es  la  identidad  de  la  mujer  "pecadora".  No  se
especifica  quién  es  esta  mujer  ni  cuál  es  su  pecado.  Es
probable que ella sea conocida como pecadora porque se cree
que tiene una mala reputación en la comunidad. Sin embargo, la
falta de detalles específicos sobre su identidad y pecado es
importante porque nos recuerda que no es el pecado lo que



define a una persona y que todos tenemos el potencial de
arrepentirnos y ser perdonados.

Otra  cuestión  común  con  respecto  a  este  versículo  es  la
actitud  del  fariseo  hacia  la  mujer.  En  lugar  de  mostrar
compasión y amor hacia ella, su primer instinto es juzgarla y
criticarla. Es importante tener en cuenta que, a pesar de ser
líderes religiosos, los fariseos no eran infalibles y podían
equivocarse. Al leer este versículo, debemos tener en cuenta
la actitud del fariseo como un recordatorio de que todos somos
fallibles y que debemos esforzarnos por ser más compasivos y
amorosos hacia los demás.

En conclusión
A través de Lucas 7:39, se nos recuerda la importancia de
tratar  a  los  demás  con  amor  y  compasión  en  lugar  de
condenarlos y juzgarlos. Debemos recordar que nadie está fuera
del  alcance  de  la  gracia  y  la  misericordia  de  Dios  y
esforzarnos por ser más compasivos y amorosos hacia los demás.
Con  esto,  podemos  fortalecer  nuestro  vínculo  con  Dios  y
acercarnos más a Su amor y gracia a través de la reflexión y
crecimiento personal.
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Qué  quiere  decir  el  Versículo  39
del  capítulo  7  de  Lucas  en  la
Biblia:
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